



**4 Pièces**

**122 m<sup>2</sup>**

**Réf. 87332649**

**2 100 000 €**

**Paris 5<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75005)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Barnes Panthéon présente un bel appartement traversant à rénover au cœur du très prisé quai de la Tournelle, face à l'Île Saint Louis et à quelques pas du boulevard Saint Germain. L'appartement propose une superficie de 103.12m<sup>2</sup> Carrez (122.37m<sup>2</sup> au sol) et présente des vues exceptionnelles sur la Seine d'un côté, les toits parisiens et le Panthéon de l'autre. Seul sur le palier, au quatrième étage par ascenseur, ce duplex traversant occupe les derniers niveaux de l'Hôtel de Nesmond, l'un des plus remarquables hôtels particuliers de la rive gauche, inscrit au titre des Monuments historiques. ...

Barnes Panthéon presents a beautiful, bright, dual-aspect apartment for renovation in the heart of the highly sought-after Quai de la Tournelle, opposite the Île Saint-Louis and just steps from Boulevard Saint-Germain. The apartment offers 103.12 sq m of living space (122.37 sq m of floor space) and boasts exceptional views of the Seine on one side and the Parisian rooftops and the Panthéon on the other. Located on the fourth floor (accessible by elevator), this duplex occupies the top floors of the Hôtel de Nesmond, one of the most remarkable private mansions on the Left Bank, a listed ...

## **BARNES PANTHEON**

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

